

Grillo, les deux côtés du masque

Author : Greg Pascon

Date : 5 mars 2013

L'intéressant avec la situation créée par le vote italien, c'est qu'elle semble ne pouvoir être analysée que par deux plumes différentes, adoptant deux points de vue différents. Comme si les deux personnages de l'histoire (la politique "traditionnelle", avec ses jeux d'alliances et de débauchages, et le mouvement Grillo, avec ses principes) étaient radicalement "non mélangeables"; comme si un même narrateur était définitivement, dans l'incapacité de penser, et de raconter les deux à la fois, la vieille politique et le mouvement Grillo.



La gauche italienne asphyxiée par Beppe Grillo

[Arrêt sur images - Grillo, les deux côtés du masque](#) Ce sont deux articles sur la situation politique italienne, aux deux bouts de Libération d'aujourd'hui. Feuilletant le journal en commençant par le début, on découvre d'abord l'article du correspondant du journal à Rome, Eric Jozsef.

via [Arretsimages](#)